
Ata da décima segunda reunião da Congregação do Instituto de Ciência e Tecnologia – ICT, 1 
da Universidade Federal de Alfenas, Campus Poços de Caldas, realizada em dezesseis de  2 
dezembro de  2011.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 3 
No dia dezesseis de dezembro de dois mil e onze, às dez horas e quinze minutos, na sala B104 4 
do Campus Avançado de Poços de Caldas, sob a presidência do Diretor do ICT, professor 5 
Cláudio Antônio de Andrade Lima, reuniram-se os membros titulares da Congregação: 6 
Alencar José de Faria, Gian Paulo Giovanni Freschi, Maria Emília Almeida da Cruz Tôrres, 7 
Maria Gabriela Nogueira Campos, Osvaldo Adilson de Carvalho Junior, Cristiano Ramos da 8 
Cunha, o Docente Suplente, Leonardo Henrique Soares Damasceno, para discutir a seguinte 9 
pauta: ASSUNTO 1 – Aprovação da ata da 11ª reunião da Congregação: O Diretor 10 
esclareceu dúvidas sobre a atribuição de carga horária em projetos multidisciplinares e 11 
certificação de orientação do TCC do BCT e em seguida a ata foi aprovada por unanimidade. 12 
ASSUNTO 2 – Atos ad Referendum: O Diretor informou que foi encaminhado no dia 15 de 13 
dezembro, para aprovação da Reitoria, o processo de progressão horizontal do docente 14 
Cláudio Antônio de Andrade Lima da classe de Professor Adjunto III para Professor Adjunto 15 
IV. Informou ainda que foram criados dois novos Núcleos Acadêmicos, a saber: Núcleo 16 
Acadêmico de Física: Alencar José de faria, Cássius Anderson Miquele de Melo, Daniel 17 
Juliano Pamplona da Silva, Diego Rossi Gratieri, Gustavo do Amaral Valdiviesso, Paulo 18 
Roberto Alves Pereira, Rodrigo Rocha Cuzinatto; Núcleo Acadêmico da Matemática, 19 
Computação e Estatística: Eduardo Alonso Aguilar, Érica Regina Filletti Nascimento, 20 
Juliana Maria da Silva, Luiz Felipe Ramos Turci, Mayk Vieira Coelho, Patrícia Neves 21 
Mendes, Osvaldo Adilson de Carvalho Junior, Rodrigo Sampaio Fernandes, Thais Gama de 22 
Siqueira. A progressão horizontal do docente e os núcleos acadêmicos foram aprovados. Foi 23 
aprovado também por unanimidade a criação da comissão para o estudo da viabilidade de 24 
implantação do Bacharelado em Física, composta pelos seguintes membros: Alencar José de 25 
Faria, Cássius  Anderson Miquele de Melo, Daniel Juliano Pamplona da Silva, Eduardo José 26 
Aguilar Alonso, Gustavo do Amaral Valdiviesso, Rodrigo Rocha Cuzinatto e Rodrigo 27 
Sampaio Fernandes . ASSUNTO 3 – Apreciação do calendário de reuniões da 28 
Congregação para 2012: O Diretor explicou que a escolha das datas das reuniões toda 29 
terceira semana de cada mês se deu a partir do calendário das reuniões de Alfenas. 30 
Acontecerão então nos dias 14/02, 20/03, 17/04, 22/05, 19/06, 17/07, 21/08, 18/09, 16/10, 31 
20/11, 18/12. As datas das reuniões foram aprovadas. ASSUNTO 4 – Aprovação das normas 32 
de condução das reuniões da Congregação: O docente Leonardo Henrique Soares 33 
Damasceno questionou ao Diretor se todos teriam acesso a gravação de áudio das reuniões da 34 
Congregação. O Diretor respondeu que como não tem regulamentação acerca do assunto, 35 
pode-se então passar pela Congregação para a decisão sobre o acesso ao áudio, mas ressaltou 36 
que não vê problema em ser disponibilizado o áudio das reuniões que não são reservadas. O 37 
docente Gian Paulo Giovanni Freschi sugeriu que todas as solicitações do áudio devam passar 38 
pela Congregação. Foi decidido então, que a solicitação sempre passará pela Congregação 39 
para decisão. A proposta foi aprovada por todos com a alteração de acesso ao áudio. 40 
ASSUNTO 5 – Constituição da Comissão para seleção de bolsas de Monitoria: Foram 41 
abertas as inscrições para participação da comissão. O Diretor informou que havia quatro 42 
vagas abertas para participação na comissão de monitoria, onde inicialmente foram inscritos 43 
três docentes, Rodrigo Sampaio Fernandes, Juliana Maria da Silva e Maria Gabriela Nogueira 44 
Campos, depois Mayk Vieria Coelho. Osvaldo Adilson de Carvalho Júnior justificou sua 45 
saída, pois acha interessante dinamizar o grupo e colocar pessoas que de fato representarão os 46 
diversos núcleos. O Diretor ressaltou que os assuntos de monitoria continuarão sob 47 
coordenação do PTA, mas como existem editais de bolsas para monitores, eles propuseram ter 48 
um inscrito de cada área para haver equilíbrio. Maria Gabriela Nogueira Campos sugeriu, que 49 
o docente Gian Paulo Giovanni Freshi participasse da comissão, pois assim ampliaria a área 50 



de conhecimento. O docente aceitou e todos concordaram. O Diretor alocou Mayk Vieira 51 
Coelho como suplente, Maria Gabriela Nogueira Campos como presidente e Gian Paulo 52 
Giovanni Fresh, Rodrigo Sampaio Fernandes e Juliana Maria da Silva como integrantes da 53 
comissão. A sugestão foi aceita por todos. O docente Osvaldo Adilson de Carvalho Junior 54 
sugeriu uma reunião da antiga comissão com a nova, para aprimorar as decisões e mostrar o 55 
que precisa ser mudado. ASSUNTO 6 -  Representação do ICT junto ao Comitê de Ética – 56 
CEP da Unifal-MG: Não houve inscritos, portanto Cláudio Antônio de Andrade Lima 57 
sugeriu que tenha um participante da área de Humanidades e um de Biologia, sendo indicado 58 
pelos presentes Maria Emília Almeida da Cruz Torres como titular. Ela aceitou e indicou 59 
Maria de Fátima Rodrigues Sarkis como suplente, devido a área de conhecimento da referida 60 
docente. Todos aprovaram as indicações. ASSUNTO 7 -  Apreciação da criação dos 61 
Núcleos Acadêmicos da Física, Matemática, Computação e Estatística: Esse item de pauta 62 
foi discutido juntamente com o item dois e aprovado. ASSUNTO 8 - Discussão do 63 
Planejamento Estratégico do ICT para 2012: Teremos um evento do Planejamento 64 
Estratégico em fevereiro de 2012. Semana que vem, acontecerá em Alfenas uma reunião do 65 
PDI e o diretor do ICT, Cláudio Antônio de Andrade Lima, juntamente com o diretor do 66 
Campus, Rodrigo Fernando Costa Marques, representarão a unidade avançada de Poços de 67 
Caldas para apresentar a demanda do Campus. ASSUNTO 9 – Assuntos diversos: O docente 68 
Maurício Guimarães Bergerman está coordenando a comissão da pontuação das atividades 69 
docentes, mas como o mesmo não estava presente, prestará então esclarecimentos na próxima 70 
reunião. Leonardo Henrique Soares Damasceno justificou a criação dessa comissão pela 71 
importância de pontuar as unidades acadêmicas, devido à ocupação dos docentes. Maria 72 
Emília Almeida da Cruz Torres mostrou a importância de ter um projeto no Campus, como o 73 
Cineclub, coordenado pelo docente Eduardo José Aguilar Alonso. Propôs que a Congregação 74 
ajude com ideias, pois é um projeto educativo por propiciar ao aluno profunda reflexão. 75 
Ressaltou ainda que se o projeto apresentar um respaldo institucional os alunos se sentirão 76 
resguardados, e participarão do evento. O Diretor do ICT se propôs a conversar com o Diretor 77 
do Campus para criarem um calendário semestral de programação do evento. Maria Emília 78 
Almeida da Cruz Torres sugere que seja criado um programa onde o aluno ganhará horas e 79 
poderá usar como atividade complementar. Nada mais a registrar, eu, Thaís Reis da Silva, 80 
Secretária do Instituto de Ciência e Tecnologia do Campus Poços de Caldas, lavro a ata que 81 
segue devidamente assinada pelos membros presentes e por mim. 82 
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